
Herr Feldmann-Jäger bittet um Beantwortung von Fragen zur Sanierung bzw. Instandset-
zung der Fußgängerbrücke über die Bahnlinie an der Rendsburger Straße. Herr Feldmann-
Jäger hat die Einwohnerfrage vorab mit Schreiben vom 24.01.2014 dem Vorsitzenden des 
Bau-, Planungs- und Umweltausschusses übersandt (vgl. Anlage). Herr Feldmann-Jäger war 
nicht anwesend. Die Anfrage wird durch die Verwaltung schriftlich beantwortet. 
 
 
 
Herr Reese bittet um Beantwortung von Fragen zum Thema „Baumfällungen im Umfeld des 
Einkaufszentrums und des neuen Parkhauses an der Kaiserstraße“. Herr Reese hat seine 
Fragen per E-Mail vom 05.02.2014 dem Vorsitzenden des Bau-, Planungs- und Umweltaus-
schusses übersandt (vgl. Anlage). Eine Erörterung soll zum Tagesordnungspunkt 19. statt-
finden. 
 
 
 
Frau Schwede-Oldehus bittet um Auskunft, ob es schon eine Lösung bezüglich des Verbleibs 
der Kunstwerke gibt, die anlässlich des ECE-Neubaus weichen müssen. 
 
Herr Feilke erläutert für die Verwaltung, dass die Kunstwerke zunächst im TBZ gesichert 
werden. 
 
 
 
Frau Krebs fragt nach dem Stand des Projektes „Jung kauft alt“ (Modell Hiddenhausen). 
 
Eine Beantwortung durch die Verwaltung erfolgt anlässlich der nächsten BPU-Sitzung. 
 
 
 
Frau Koch bedauert, wenn das Gebäude Christianstraße 95 abgerissen werden würde. Eine 
Erörterung soll zum TOP 16. stattfinden. 
 
 
 


